

Descubre la diferencia clave entre Alarmas y Alertas en BLT de AVEVA: optimiza la gestión de tu información y mejora la toma de decisiones en tiempo real.

En el ámbito de la gestión de operaciones, la distinción entre alarmas y alertas es crucial para optimizar la respuesta ante eventos críticos. En el contexto de AVEVA, tanto las alarmas como las alertas cumplen funciones específicas, pero es fundamental entender sus diferencias. Las alarmas son señales que indican condiciones anormales que requieren atención inmediata. Generalmente, están vinculadas a eventos que podrían comprometer la seguridad o la integridad de los procesos. Por otro lado, las alertas son notificaciones que proporcionan información sobre situaciones que, aunque no siempre son críticas, podrían indicar tendencias que necesitan monitoreo. La implementación adecuada de ambos mecanismos permite a las empresas monitorear sus operaciones más eficazmente, facilitando una respuesta adecuada según la gravedad de cada situación. Con AVEVA, los usuarios pueden personalizar estos sistemas para maximizar la eficacia operativa, asegurando que se prioricen las acciones correctas en el momento adecuado. Para más detalles, visita el siguiente enlace sobre AlarmVsAlerta.

Link to Original article: <https://www.levexsa.com/blog/descubre-la-diferencia-clave-entre-alarmas-y-alertas-en-blt-de-aveva-optimiza-la-gestion-de-tu-informacion-y-mejora-la-toma-de-decisiones-en-tiempo-real?elem=709731>